

ESTRUCTURA DE COSTES

La estructura de costes de la empresa estará compuesta principalmente por aquellos gastos necesarios para el correcto desarrollo de la actividad, centrada en la venta, suministro e instalación de placas solares, toldos solares y sombrillas solares en edificios, restaurantes y otros espacios comerciales.

En primer lugar, uno de los costes más relevantes será la compra de los materiales y componentes técnicos necesarios para cada proyecto. Esto incluye la adquisición de placas solares, mecanismos de sujeción y anclaje, estructuras metálicas, inversores, cableado, sistemas eléctricos, baterías (cuando proceda) y cualquier otro elemento indispensable para garantizar una instalación segura, eficiente y conforme a la normativa vigente. Estos costes estarán directamente ligados al número de instalaciones realizadas, por lo que tendrán un carácter variable, aumentando o disminuyendo en función del volumen de trabajo.

En segundo lugar, la empresa asumirá los costes de personal técnico especializado, concretamente los sueldos de los instaladores encargados del montaje, ensamblaje e instalación de los sistemas solares. Este personal será responsable tanto de la colocación de las placas solares como de la instalación de toldos y sombrillas solares en edificios y establecimientos como restaurantes, asegurando su correcto funcionamiento y la integración estética y técnica en cada espacio. Al igual que los materiales, estos costes estarán estrechamente relacionados con la cantidad de proyectos ejecutados, por lo que también se considerarán en gran medida costes variables.

Además de los costes directamente relacionados con la instalación, la empresa deberá hacer frente a una serie de costes operativos complementarios. Entre ellos se incluyen los gastos de transporte y logística del material hasta los lugares de instalación, el mantenimiento y revisión de las herramientas y equipos de trabajo, así como los costes derivados del consumo de combustible y del uso de vehículos comerciales.

Asimismo, la estructura de costes contemplará los gastos administrativos y generales necesarios para el funcionamiento diario de la empresa, tales como la gestión contable y fiscal, la facturación, los seguros de responsabilidad civil y de los trabajadores, las licencias y permisos necesarios para operar legalmente, así como los gastos en software de gestión y comunicación.

Por último, se tendrán en cuenta los costes relacionados con el mantenimiento y servicio postventa, ya que la empresa ofrecerá soporte técnico, revisiones periódicas y posibles reparaciones de las instalaciones realizadas, con el objetivo de

garantizar la satisfacción del cliente y la durabilidad de los sistemas solares instalados.

En conjunto, la estructura de costes de la empresa estará diseñada para priorizar los costes variables frente a los costes fijos, permitiendo una mayor flexibilidad económica y una mejor adaptación al crecimiento progresivo de la actividad, especialmente durante las primeras fases de entrada al mercado.